



## Max Nötzold

Bludesch am 16.08.2010, 02:46 Uhr

### **Christa, Peter und Manuel**

---

Schmerzlich entbehre ich, was mir genommen wurde  
aber ich stehe nicht mehr dagegen auf

Immer noch weine ich  
aber ich spüre  
es wird ruhiger in mir

Eine stille Dankbarkeit beginnt zu wachsen  
auf dem Grunde der Tränen

Vielleicht  
dass es nie mehr sein wird  
aber dass es war  
dieses Schönste  
kann niemand mir rauben

Mag ich auch eine Verwundete bleiben  
so glaube ich doch  
dass ich eines Tages  
über die Klage hinauswachsen werde

Ich werde zurückschauen  
und danken  
dass ich beschenkt war  
in einem Maß  
das meine Worte nicht  
auszusagen vermögen ...

Liebe Margit,  
Karin und Robert,

mögen eure Erinnerungen an Max als kleine Sterne  
tröstend in das Dunkel eurer Trauer leuchten.  
Wir sind in Gedanken ganz fest bei euch!

gardasee,italien am 13.08.2010, 09:07 Uhr

### **waltle helmut**

---

aufrichtige anteilnahme entbietet euch  
helmut waltle

Starkenbach am 11.08.2010, 07:30 Uhr

**Zita Raggl**

---

Vertraut auf Eure Erinnerungen  
Sie bleiben unvergesslich.  
vertraut auf Eure Liebe.  
Sie gibt Euch Kraft und Zuversicht.  
Vertraut auf die Zeit-sie lindert den Schmerz  
und lässt die Freude wiederkommen.

Wir wünschen Euch viel Kraft in dieser schweren Zeit. Zita und Albin Raggl

Völs am 10.08.2010, 08:48 Uhr

**Johanna Valduga (Tschiederer)**

---

Der Tod ist nichts, ich bin nur in das Zimmer nebenan gegangen.  
Ich bin ich, ihr seid ihr.  
Das was ich für euch war, bin ich immer noch.  
Gebt mir den Namen, den ihr mir immer gegeben habt.  
Seid nicht feierlich oder traurig.  
Lacht weiterhin über das, worüber wir gemeinsam gelacht haben.  
Betet, lacht, denkt an mich.  
Betet für mich, damit mein Name im Haus ausgesprochen wird, so wie es immer war, ohne irgendeine besondere Betonung, ohne die Spur eines Schattens.  
Das Leben bedeutet das, was es immer war.  
Der Faden ist nicht durchschnitten.  
Warum soll ich nicht mehr in euren Gedanken sein, nur weil ich nicht mehr in eurem Blickfeld bin?  
Ich bin nicht weit weg, nur auf der anderen Seite des Weges. (Charles Peguy)

Liebe Karin, liebe Trauerfamilie!

Es ist furchtbar schwer, seinen Vater zu verlieren, und so möchte ich Dir und Deiner Familie meine herzlichste Anteilnahme aussprechen. Wünsche Dir ganz viel Kraft für die kommende Zeit.

Mit stillem Gruß  
Johanna

Landeck am 10.08.2010, 06:19 Uhr

**Steinlechner Inge und Walter**

---

Liebe Margit, liebe Trauerfamilie!

Zum plötzlichen Heimgang von Max möchten wir euch unser aufrichtiges Beileid ausdrücken.

Wir denken gerne an die vielen gemeinsamen und lustigen Stunden mit ihm zurück.

Viel Kraft in dieser Zeit - Inge und Walter

Schönwies, Höfle am 10.08.2010, 01:01 Uhr

**Familie Gitterle**

---

Liebe Trauerfamilie!  
Wir sind tief betroffen über den plötzlichen  
Tod von Max und wünschen euch viel  
Kraft für die nächste Zeit.

10. 08. 2010 am 10.08.2010, 12:29 Uhr

**Familie Zürcher Starkenbach**

---

Was man tief im Herzen trägt,  
kann man auch durch den Tod nicht verlieren ..

Liebe Margit, lieber Sascha und Trauerfamilien!  
Wir wünschen Euch in dieser schweren Zeit viel Kraft und unser aufrichtiges Mitgefühl und tiefstes Beileid - mit stillem  
Gruß!  
Ernst, Zita und Christine Z.

Landeck am 10.08.2010, 11:37 Uhr

**Fredi Winkowitsch mit Familie**

---

Wer im Gedächtnis seiner lieben lebt,  
der ist nicht tot, der ist nur fern,  
tot ist nur, wer vergessen wird.

6591 Grins am 09.08.2010, 09:30 Uhr

**Thurner Walter**

---

Liebe Trauerfamilie

Er war ein großes Vorbild und wir haben oft zu ihm Aufgesehen.

In großer Anteilnahme

Walter Thurner

Starkenbach am 09.08.2010, 04:56 Uhr

**Fam.Holz knecht Roland**

---

Alles hat seine Zeit.  
Es gibt eine Zeit des Schmerzens,  
der Trauer und eine Zeit  
der dankbaren Erinnerung.

Liebe Margit, liebe Trauerfamilie!

Wir wünschen euch viel Kraft in dieser schweren Zeit.

Roland, Petra und Christina

Schönwies am 09.08.2010, 03:45 Uhr

**Fam. Peham**

---

Das Licht der Liebe ist stärker,  
als die Schatten des Todes.

Liebe Margit, liebe Trauerfamilie!  
Ich wünsche dir sehr viel Kraft in dieser schweren Zeit und meine aufrichtige Anteilnahme!

Harald, Sabine mit Simone und Fabian